

LA NOUVELLE VIE DE LA BASCULE DE MASCLAT

On avait fini par oublier cette petite construction située en bordure de la route au cœur du village.

Elle fut jadis le lieu de rencontre des agriculteurs qui y venaient peser leur chargement lors des récoltes.

Aujourd'hui sous l'impulsion de conseillers municipaux la bascule devient

« La bascule à livres »

Réaménager, rajeunie, embellie, elle propose un lieu d'échange de livres où chacun peut se servir, amener, mais aussi ramener des ouvrages. Ouverte en permanence et y accédant on pourra aussi jeter un regard sur les équipements anciens qui servaient aux pesées, lesquels ont été judicieusement conservés.

Une belle initiative pour tous sous la protection de tous.